
 

 

 
 
 
 

Acta de la reunión de la Mesa Directiva (4:00 P.M. Sesión Cerrada) (miércoles, 9 de enero de 2019) 

 

Miembros que estuvieron presentes 

Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
 
1. Apertura – (4:00 PM Sesión Cerrada)   
1.01  Llamada al orden a las 4:01 p.m. 

El Sr. Miller aún no estaba presente.  
 
1.02  Comentario público sobre la agenda de la sesión a puerta cerrada  

No hubo ningún comentario.  Clausura a la sesión a puerta cerrada a las 4:01 p.m.  
 
2.  Sesión a puerta cerrada 
2.01  Agenda de la sesión a puerta cerrada. (Sra. Gonzales) 

Clausura a sesión cerrada a las 4:01 p.m. 
 
3.  Reconocimiento de Estudiantes – 6:00 PM   
3.01 Juramento a la bandera  

El Sr. Smith llamó a dos estudiantes de la escuela primaria Marina Vista para recitar el Juramento a la Bandera. 
 
3.02 Reconocimiento Estudiantil – Los Pacificadores Soul Shoppe de la escuela primaria Marina Vista (Sra. Wollenweber) 

La directora, la Sra. Kirsten Wollenweber y la Subdirectora, Cecilia Valdez presentaron a los pacificadores y los felicitaron por su 
trabajo arduo.   
Sra. Wollenweber – Estos estudiantes son pacificadores, su papel es ayudar a resolver conflictos en el patio de recreo y en el aula.  
Los estudiantes que están aquí esta noche fueron seleccionados por sus compañeros así como por sus maestros porque son 
estudiantes que ejemplifican habilidades de liderazgo así como habilidades sociales positivas.  Se llevan bien con la mayoría de sus 
compañeros y tienen habilidades de comunicación excelentes.  Cuando hay un incidente de bajo nivel, estos estudiantes son llamados 
a ayudar.  Estudiantes, sólo quiero que sepan que las habilidades que aprendieron en esos dos días de entrenamiento, yo las aprendí 
en la escuela intermedia y yo las uso cada día. 
Se llamó a los estudiantes individualmente para tomarse una foto con la Mesa Directiva y se les presentó un certificado de 
agradecimiento. 
 
4.  Llamada a la sesión abierta    
4.01 Llamada a la Sesión Abierta a las 6:30 p.m. con el Juramento a la Bandera.  

 
4.02 Reorganización de la Agenda 

Ninguna. 
 
5.  Informe de la sesión a puerta cerrada/Acción  
5.01 Informe sobre Acciones del Personal (Sra. Gonzales) 

La Sra. Gonzales informó que las  acciones del personal fueron aprobadas como se presentaron. 
La moción fue presentada por el Sr. De’Shawn Woolridge y secundada por la Dra. Laura Canciamilla. 
Resolución final: la moción fue aprobada 4/0 
Votaron a favor: Duane Smith,  De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
(El Sr. George Miller estuvo ausente durante la sesión cerrada) 
 
La Sra. Gonzales anunció las jubilaciones de servicio dedicado de los siguientes: 
Christopher Gallup, Inspector Principal de Proyectos – mención especial por 7 años de servicio. 
Phyllis Riso, Asistente de Educación Especial – mención especial por 8 años de servicio. 
 
5.02 Caso de Readmisión número  #18-05 (Dra. Frazier-Myers) 

El Sr. Woolridge presentó la moción para readmitir al estudiante, fue secundada por la Dra. Laura Canciamilla. 
Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
Votaron a favor: Duane Smith,  George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
 
5.03 Litigios [según proceda] 

No se tomó ninguna acción. 
 
6.  Comentarios 
6.01 Comentarios del público: asuntos que no están en la agenda.  

Ninguno. 
 
6.02 Comentarios del Miembro Estudiantil de la Mesa Directiva. (Srta. Gonzales) 



 

 

Srta. Gonzales – Los estudiantes han regresaron del descanso y no está sucediendo mucho.  Tuvimos un partido de básquetbol ayer. 
 
6.03 Comentarios de la Superintendente (Dra. Schulze) 

Dra. Schulze – Bienvenidos de regreso a todos nuestros estudiantes.  Es bueno ver a todos de regreso. 
Comenzamos esta semana con nuestro día de Desarrollo Profesional.   Casi todos los maestros de la preparatoria aprendieron a 
aplicar la planificación de lecciones de Universal by Design (UbD). 
 

El Centro de Servicios de Apoyo a las Escuelas tuvo un gran desarrollo profesional para todo nuestro personal clasificado, 
aprendiendo trabajo en equipo. 
Gracias a ese equipo por organizar todo eso. 
Pude visitar  la Escuela de Educación para Adultos hoy, y sólo quería decir lo maravilloso que fue ver el número de adultos que 
estamos sirviendo, que son nuevos en nuestro país.  Pasamos la mayor parte de nuestro tiempo en las aulas dándoles la bienvenida a 
Pittsburg y a nuestro país.  Fue realmente conmovedor ver que tenemos ese servicio en nuestro Distrito. 
Finalmente, quiero especialmente agradecer a todas las fuerzas de seguridad, hoy es el día de Apreció a las Fuerzas de Seguridad. 
En nuestras escuelas sé que estamos haciendo cosas individuales para reconocer a las fuerzas de seguridad.  Estamos muy 
afortunados de tener una relación maravillosa con el departamento de policía de Pittsburg y quiero especialmente agradecer a los 
cinco SRO que tenemos en nuestras escuelas también. 
 
6.04 Comentarios de los miembros de la Mesa Directiva (consejo administrativo) 

Sr. Miller – Quiero darles la bienvenida de regreso a todos, gracias por hacer un buen trabajo. 
 
Sr. Woolridge – Ningún comentario. 
 
Dra. Canciamilla – Bienvenidos de regreso a todos.  Gracias a todos los que están aquí esta noche. 
El año pasado, cuando fuimos con la banda a Roma cuando se presentaron, fuimos a Sicilia y mientras que estuve allí, los oficiales de 
la ciudad mencionaron que querían hacer el intercambio en Isola, Sicilia. Les dije que hay un proceso que yo no conozco, pero les dije 
que los conectaría con la gente.  Me enteré de esto de nuevo durante el descanso cuando un antiguo miembro de la mesa directiva me 
envió un correo electrónico preguntándome sobre la posibilidad de establecer un intercambio en Isola, Sicilia.  Ellos quizá se 
comunicaran con usted, Duane. 
 
Sr. Arenivar – Ningún comentario. 
 
Sr. Smith – Antes del descanso, pude visitar a la escuela Pittsburg High y pude visitar los cursos nuevos que aprobó la Mesa Directiva 
durante los últimos dos años.  También visité las aulas de Educación Especial y las aulas que fueron integradas con Educación 
General. 
También visité los “potlucks” de la oficina del Distrito y del SSSC antes de las festividades. 

También visité al personal en el día de Desarrollo Profesional. 
 
7. Información / reportes / discusión 
 
7.01 Conferencia fuera del Estado – Project Lead the Way, Indianápolis, Indiana. 16-19 de febrero de 2019 (Sr. Whitmire) 
El Sr. Whitmire presentó información sobre el viaje de estudios fuera del estado a la conferencia Project Lead the Way y anunció que 
un maestro fue invitado para asistir como presentador. 
 
El Sr. Whitmire explicó que varias de nuestras vías, incluyendo nuestra vía de ingeniería, usan el plan de estudios Project Lead the 
Way y también está aprobado por la UC y la CSU.  Todas las clases están aprobadas cómo A-G lo cual es muy bueno.  Declaró que 
esto le dará al maestro la oportunidad de presentar las mejores prácticas, al igual que establecer contactos con sus colegas. 
 
El Sr. Woolridge pidió información sobre el contenido del plan de estudios. 
 
El Sr. Whitmire respondió que gran parte del plan de estudios se basa en proyectos y que hay un examen de resumen de fin del curso.  
El plan de estudios es un plan de estudios de honores y explicó que los cursos completados se pueden presentar a la puerta de la UC 

y se aprueban automáticamente porque todas las clases están en su lista aprobada de cursos. 
 
La Dra. Schulze mencionó que Martin Luther King Jr. High también está usando este plan de estudios. 
 
7.02 Viaje durante varias noches – Programa Puente (PHS) – Recorridas de Southern CSU y Universidades UC del 20-22 de 
febrero de 2019 (Sr. Whitmire) 

Sr. Whitmire – Estamos llevando cerca de ochenta (80) estudiantes en este viaje de estudios y en el pasado han sido alrededor de 
cuarenta (40) estudiantes.  Hemos extendido el programa Puente y hemos abierto esta oportunidad a los estudiantes que no son de 
Puente.  Estos son estudiantes que están interesados en asistir a las universidades del Sur de California. 
 
El Sr. Whitmire anunció que hay cuatro miembros del personal que asistirán y mencionó que están actualmente buscando a padres 
voluntarios para asistir también.  Declaró que ha habido un aumento saludable en el número de estudiantes que solicitan ingreso a las 
universidades del Sur de California. 
 



 

 

La Dra. Canciamilla preguntó si hay algo en pie que ayudara a los estudiantes a retener la información de las distintas universidades 
que visitaron tales como una encuesta o un informe que puedan completar.  Ella mencionó que al hablar con los estudiantes sobre las 
universidades a las que les gustaría asistir, algunos han tenido problemas en recordar lo que les gustó de las universidades que 
visitaron en el Sur de California.  La Dra. Canciamilla cree que la información puede llegar a ser difícil de retener para los estudiantes 
debido a que visitan muchas universidades en tan poco tiempo durante el viaje de estudios. 
 
Sr. Miller – Yo antes llevaba a los estudiantes a viajes de estudios como ese y ellos llevaban una hoja que llenaban sobre cada 
universidad. 
 
7.03 Presentación – Actualización de la Visión 2027: Enfoque en las Prácticas de Calificaciones (Sr. Molina) 

El Sr. Molina presentó datos e información sobre la tendencia de los estudiantes que han recibido por los menos una D o F por nivel de 
grado durante los  últimos tres años.  El Sr. Molina informó que existen muchas intervenciones para ayudar a los estudiantes, tales 
como recobrar los créditos, la escuela de verano, la escuela por la noche, la educación alternativa y la educación para adultos entre 
otras. 
 
El Sr. Woolridge – ¿Podemos recibir estos datos con más frecuencia? 
 
El Sr. Molina declaró que esta conversación es frecuente en el subcomité del currículo y que el proporcionara aportación al subcomité 
con respecto a esta petición. 
 
Hubo una conversación con respecto a los efectos de los estudiantes recibiendo una D o F y cómo esto afecta a la probabilidad de que 
un estudiante se gradué de la preparatoria. 
 
La Dra. Canciamilla mencionó que la Mejor Primera Instrucción es crucial y también solicitó datos sobre las ausencias de los maestros 
y las razones por esas ausencias. 
 
El Sr. Woolridge solicitó información sobre cuantos estudiantes que están en peligro de reprobar han estado en contacto con un 
consejero. 
 
La Dra. Canciamilla declaró que el Distrito debe usar esta información y avisar a la Mesa Directiva si necesitan apoyo. 
 
7.04 Discusión del Proceso de la Reducción del Presupuesto (Dra. Schulze) 

Dra. Schulze – Este será un asunto permanente en nuestras reuniones de la Mesa Directiva, tenemos los números actualizados y 
nuestro estado actual adjunto.  Lo que miraron en octubre fue menos déficit al tercer año.  En la última reunión de la mesa directiva, la 
mesa directiva aprobó el aumento para CAPS y PASA.  Nuestro presupuesto incluye las reservas para incertidumbres económicas del 
3% y es una ley y también tenemos la reserva de la Mesa Directiva del 3%.  Vamos a agotar esa reserva en 2019-2020 y 2020-2021. 
Al repasar las razones por las que estamos en esta situación, llegué a la conclusión de que se debe al Estado de California. 
 
La Dra. Schulze agradeció a la Mesa Directiva por su trabajo en la Ley de Financiamiento Justo que permitió al Distrito recibir fondos 
del Estado.  Ella dijo que otra razón por la que el Distrito se encuentra en esta situación se debe a que los Distritos en California están 
absorbiendo los aumentos en los costos de jubilación de CalPERS y CalSTRS.  Una razón adicional por el impacto en los Distritos de 
California son los servicios a los estudiantes con discapacidades debido a los altos costos y los fondos bajos proporcionados. 
 
Dra. Schulze – En nuestro distrito específicamente, nuestras inscripciones han disminuido y es aproximadamente cien treinta (130) 
estudiantes menos.  Esta disminución  en inscripciones estudiantiles está afectando nuestros fondos por aproximadamente $1.2M y se 
proyecta que las inscripciones van a disminuir en los años subsiguientes. 
 
El Sr. Woolridge declaró que como él ha dicho en reuniones anteriores de la Mesa Directiva, no desea que los posibles recortes 
presupuestarios afecten al personal clasificado. 
 
La Dra. Canciamilla anunció que debido a nuestras preocupaciones del presupuesto, será crucial que cualquier Asunto de Acción que 
se presente a la Mesa Directiva para su aprobación tenga detalles claros sobre el impacto financiero. 
 
Hubo una conversación sobre la organización del Comité Asesor del Presupuesto aprobado con respecto a quién debe estar 
involucrado. 
 
7.05 Compra de radios portátiles para las escuelas (Sra. Gonzales) 

El Sr. Alegria presentó la solicitud del Distrito de comprar radios portátiles para las escuelas. 
 
La Mesa Directiva tenía preguntas sobre el entrenamiento del personal, la administración del inventario y el plan de pérdidas/robos. 
 
La Dra. Canciamilla pidió que los resultados se informen en una fecha futura y que el plan de entrenamiento sea más detallado cuando 
se presente la solicitud de nuevo para acción. 
 
La Mesa Directiva tomó nota de sus preocupaciones específicas sobre la compra de los radios portátiles y preguntaron muchas 
preguntas sobre el plan de entrenamiento para el personal en el uso de las radios en consecuencia. 
 



 

 

7.06 MOU de la Patóloga del Habla y Lenguaje con la PEA (Sra. Gonzales) 
Sra. Gonzales – He estado trabajando en colaboración con la Sra. Tammy Carr, el Distrito y la PEA.  Todos estamos de acuerdo en 
que tenemos Patólogas del Habla y del Lenguaje que exceden la carga de los casos de 65 estudiantes.  Actualmente, se indica que el 
límite es de cincuenta cinco (55) a sesenta cinco (65) estudiantes por carga de casos en el contrato. 
 
El Sr. Woolridge mencionó que él cree que el MOU mostrará su aprecio por el personal de Educación Especial. 
 
7.07 Propuesta Sunshine de la PEA del Distrito Escolar Unificado de Pittsburg (PUSD) a la Asociación de Educación de 
Pittsburg (PEA) (Sra. Gonzales) 
Sra. Gonzales – La PEA presentó su propuesta Sunshine en diciembre de 2018, y el PUSD está proponiendo ahora dos Articulos 
adicionales. 
 
7.08 Propuesta de Sensitive Environmental Services para el Proyecto de Reemplazo del HVAC de Servicios de Materiales 
Peligrosos para la escuela primaria Highlands (Sr. Scott) 

El Sr. Scott explicó que el Distrito está en proceso de comenzar el proyecto. 
 
7.09 Aumentar el contrato entre la PUSD y EBS Healthcare, Inc. (EBS) para los Servicios de Educación Especial para el año 
escolar 2018-2019 (Sra. Watson) 

Sra. Watson – Todavía estamos luchando para encontrar Terapeutas del Habla.  Encontramos una Terapeuta del Habla para trabajar 
media jornada hasta el final del año escolar, lo que aumentará nuestro contrato actual que tenemos establecido con EBS Helathcare. 
 
8. Agenda de consentimiento 
 
8.01 Acta del 12 de diciembre de 2018 - (Dra. Schulze) 

El personal recomienda la aprobación de la Mesa Directiva para el acta del 12 de diciembre de 2019. 
 
8.02 Viaje fuera del estado – Competencia de Robótica en West Valley, Utah para el Equipo de Robótica de la Pittsburg High 
School del 27-30 de marzo de 2019 (Sr. Whitmire) 

El personal recomienda la aprobación de la Mesa Directiva para el viaje fuera del estado a la Competencia de Robótica en West 
Valley, Utah. 
 
8.03 Actualización de la Política de la Mesa Directiva (BP) 3110 – Transferencia de Fondos (Dr. Schimmel) 

El personal recomienda la aprobación de la Mesa Directiva para la actualización de la Política de la Mesa Directiva. 
 
8.04 Actualización de la Política de la Mesa Directiva (BP) 3290 (Regalos, Subvenciones y Donaciones) (Dr. Schimmel) 

El personal recomienda la aprobación de la Mesa Directiva para la actualización de la Política de la Mesa Directiva. 
 
8.05 Actualización de la Política de la Mesa Directiva (BP) 3312 – Contratos (Dr. Schimmel) 

El personal recomienda la aprobación de la Mesa Directiva para la actualización de la Política de la Mesa Directiva. 
 
8.06 Actualización de la Política de la Mesa Directiva (BP) 3314.2 – Fondos de Rotación (Dr. Schimmel) 

El personal recomienda la aprobación de la Mesa Directiva para la actualización de la Política de la Mesa Directiva. 
 
8.07 Actualización de la Política de la Mesa Directiva (BP) 3320 -  Reclamos y Acciones Contra el Distrito (Dr. Schimmel) 

El personal recomienda la aprobación de la Mesa Directiva para la actualización de la Política de la Mesa Directiva. 
 
8.08 Actualización de la Política de la Regulación Administrativa (AR) 3320 - Reclamos y Acciones Contra el Distrito (Dr. 
Schimmel) 

El personal recomienda la aprobación de la Mesa Directiva para la actualización de la Política de la Mesa Directiva. 
 
8.09 Actualización de la Política de la Regulación Administrativa (AR) 3440 – Inventarios (Dr. Schimmel) 

El personal recomienda la aprobación de la Mesa Directiva para la actualización de la Política de la Mesa Directiva. 
 
8.10 - Actualización de la Política de la Mesa Directiva (BP) 3460 – Informes Financieros y Contabilidad (Dr. Schimmel) 

El personal recomienda la aprobación de la Mesa Directiva para la actualización de la Política de la Mesa Directiva. 
 
8.11 Viaje de estudios durante varias noches – Deportes de la PHS Unificada – Conferencia de las Escuelas Campeonas 
Unificadas en San Diego, CA del 4-8 de febrero, 2019 (Sr. Strom/Sra. Tammy Watson) 

El personal recomienda la aprobación de la Mesa Directiva para el viaje de estudios durante varias noches a la Conferencia de las 
Escuelas Campeonas Unificadas en San Diego. 
 
8.12 Actualización de la Política de la Regulación Administrativa de la Mesa Directiva (AR) 3100 – Presupuesto (Dr. Schimmel) 

El personal recomienda la aprobación de la Mesa Directiva para la actualización de la Política de la Mesa Directiva. 
 
8.13 Actualización de la Política de la Mesa Directiva (BP) 3350 – Gastos de Viajes (Dr. Schimmel) 

El personal recomienda la aprobación de la Mesa Directiva para la actualización de la Política de la Mesa Directiva. 
 



 

 

8.14 Actualización de la Política de la Mesa Directiva (BP) 3600 – Consultores (Dr. Schimmel) 

El personal recomienda la aprobación de la Mesa Directiva para la actualización de la Política de la Mesa Directiva. 
 
8.15 DE PROCEDIMIENTO: aprobar la agenda de acuerdos. 
La moción para aprobar la agenda de consentimiento en conformidad con la Acción Recomendada por cada asunto. 

La moción fue presentada por el Sr. De’Shawn Woolridge y secundada por el Sr. George Miller. 
Resolución final: la moción fue aprobada  
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
Voto a favor: Alexa Gonzales, la Miembro Estudiantil de la Mesa Directiva 
 
9. Asuntos de Acción (la mayoría de los asuntos se han tratado con anterioridad ante la Mesa Directiva como información y 
fueron discutidos en una reunión anterior). 
 
9.01 Aceptación de la Petición de la Propuesta (RFP) de Consolidated Safety Services para los Servicios de Inspección de 
Proyectos Aprobados por la DSA (Sr. Scott) 

El personal recomienda la aceptación de la Mesa Directiva para la Petición de la Propuesta (RFP) de Consolidated Safety Services 
para los Servicios de Inspección de Proyectos Aprobados por la DSA para todos los proyectos futuros financiados por las Medidas de 
Bonos, así como, para las Medidas que no son Bonos. 
La moción fue presentada por el Sr. De’Shawn Woolridge y secundada por el Sr. George Miller. 
Resolución final: la moción fue aprobada  
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
Voto a favor: Alexa Gonzales, la Miembro Estudiantil de la Mesa Directiva 
 
9.02 Descripción de Empleo – Superintendente Asociado de Servicios de Negocios (Sra. Gonzales) 

La Administración recomienda la aprobación de la Mesa Directiva para la actualización de una descripción de trabajo para el 
Superintendente Asociado de los Servicios de Negocios.  
La moción fue presentada el Sr. George Miller y secundada por el Sr. Joseph Arenivar. 
Resolución final: la moción fue aprobada  
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
Voto a favor: Alexa Gonzales, la Miembro Estudiantil de la Mesa Directiva 
 
La Dra. Canciamilla solicitó que los miembros de la Mesa Directiva recibieran un Cuadro de Organización de posiciones actualizado. 
 
9.03 Exenciones  de Términos Variables (Sra. Gonzales) 
El personal recomienda la aprobación de la Mesa Directiva de la Exención  de Término Variable (VTW) para la Sra. Maria Diaz. 
La moción fue presentada por el Sr. De’Shawn Woolridge y secundada por el Sr. George Miller. 
Resolución final: la moción fue aprobada  
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
Voto a favor: Alexa Gonzales, la Miembro Estudiantil de la Mesa Directiva 
 
El Sr. Woolridge solicitó una aclaración sobre el número de exenciones que se permiten a los maestros a la vez. 
 
9.04 Aceptación del MOU con la Oficina de Educación del Condado de Contra Costa para los Programas ROP en el Distrito 
Escolar Unificado de Pittsburg (Sr. Molina) 

El personal recomienda la aceptación de la Mesa Directiva del Memorando de Entendimiento para los programas de ROP en el Distrito 
Escolar Unificado de Pittsburg. 
La moción fue presentada por el Sr. Joseph Arenivar y secundada por la Dra. Laura Canciamilla. 
Resolución final: la moción fue aprobada  
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
Voto a favor: Alexa Gonzales, la Miembro Estudiantil de la Mesa Directiva 
 
9.05 Contrato entre el Centro Comunitario Rainbow del Condado de Contra Costa y el PUSD para el año escolar 2018-2019 
(Sra. Watson) 
El personal recomienda la aprobación de la Mesa Directiva para el contrato del Centro Comunitario Rainbow del Condado de Contra 
Costa para el año escolar 2018-2019. 
La moción fue presentada por el Sr. Joseph Arenivar y secundada por la Dra. Laura Canciamilla. 
Resolución final: la moción fue aprobada  
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
Voto a favor: Alexa Gonzales, la Miembro Estudiantil de la Mesa Directiva 
 
La Dra. Canciamilla recomendó que los resultados fueran informados a la Mesa Directiva y la comunidad anualmente. 
 
9.06 Rechazar todas las Ofertas para el Proyecto del Reemplazo del Equipo de HVAC para la escuela primaria Highlands (Sr. 
Scott) 

El personal recomienda el rechazo de la Mesa Directiva de todas las ofertas para el Proyecto del Reemplazo del Equipo de HVAC para 
la escuela primaria Highlands. 
La moción fue presentada por el Sr. Joseph Arenivar y secundada por el Sr. De’Shawn Woolridge. 



 

 

Resolución final: la moción fue aprobada  
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
Voto a favor: Alexa Gonzales, la Miembro Estudiantil de la Mesa Directiva 
 
9.07 Actualización de la Política de la Mesa Directiva (BP) 3100 – Presupuesto (Dr. Schimmel) 
El personal recomienda la aceptación de la Mesa Directiva del lenguaje actualizado de la Política de la Mesa Directiva (BP) 3100 – 
Presupuesto. 
La moción fue presentada por el Sr. Joseph Arenivar y secundada por el Sr. De’Shawn Woolridge. 
Resolución final: la moción fue aprobada  
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
Voto a favor: Alexa Gonzales, la Miembro Estudiantil de la Mesa Directiva 
 
La Mesa Directiva discutió sus opciones y estuvieron de acuerdo por unanimidad la Opción número 2 que incluye la organización de 
un Comité Asesor de Presupuesto. 
 
El Sr. Woolridge solicitó que se incluyera un asunto en la agenda de la próxima reunión de la Mesa Directiva para tratar la organización 
del Comité Asesor de Presupuesto. 
 
9.08 Actualización de la Política de la Regulación Administrativa (AR) 3515.6 – Verificación de Antecedentes Criminales para 
Contratistas (Dr. Schimmel) 
El personal recomienda la aceptación de la Mesa Directiva del lenguaje actualizado de la Política de la Regulación Administrativa (AR) 
3515.6 -  Verificación de Antecedentes Criminales para Contratistas. 
La moción fue presentada por el Sr. Joseph Arenivar y secundada por el Sr. George Miller. 
Resolución final: la moción fue aprobada  
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
Voto a favor: Alexa Gonzales, la Miembro Estudiantil de la Mesa Directiva 
 
9.09 Aceptación de una Donación de YourCause PG&E a la escuela primaria Stoneman (Sr. Dunn) 
El personal recomienda la aceptación de la Mesa Directiva de la donación de parte de YourCause PG&E a la escuela Stoneman en la 
cantidad de $480.00.  
La moción fue presentada por el Sr. Joseph Arenivar y secundada por el Sr. George Miller. 
Resolución final: la moción fue aprobada  
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
Voto a favor: Alexa Gonzales, la Miembro Estudiantil de la Mesa Directiva 
 
9.10 Aceptación de una Donación de Lifetouch a la escuela primaria Stoneman (Sr. Dunn) 

El personal recomienda la aceptación de la Mesa Directiva de la donación de parte de Lifetouch a la escuela primaria Stoneman. 
La moción fue presentada por la Srta. Alexa Gonzales, apoyada por la Dra. Laura Canciamilla y secundada por el Sr. George Miller. 
Resolución final: la moción fue aprobada  
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
Voto a favor: Alexa Gonzales, la Miembro Estudiantil de la Mesa Directiva 
 
9.11 Aceptación de una Donación del V.F.W. Pittsburg Post #1898 a la escuela primaria Los Medanos (Sra. Estrada) 
El personal recomienda la aceptación de la Mesa Directiva de la donación de parte del V.F.W. Pittsburg Post #1898 a la escuela 
primaria Los Medanos en la cantidad de $632.85. 
La moción fue presentada por el Sr. George Miller y secundada por el Sr. Joseph Arenivar. 
Resolución final: la moción fue aprobada  
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
Voto a favor: Alexa Gonzales, la Miembro Estudiantil de la Mesa Directiva 
 
9.12 Aceptación de una Subvención de The Dow Chemical Company Foundation al Departamento de Ciencias de la escuela 
Hillview Jr. High (Sra. Leber) 

El personal recomienda la aceptación de la Mesa Directiva de la Subvención en la cantidad de $5,000.00 de The Dow Chemical 
Company Foundation para el uso por el departamento de ciencias de la Hillview Jr. High School.  
La moción fue presentada por el Sr. Joseph Arenivar y secundada por el Sr. De’Shawn Woolridge. 
Resolución final: la moción fue aprobada  
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
Voto a favor: Alexa Gonzales, la Miembro Estudiantil de la Mesa Directiva 
 
9.13 Aceptación de una Donación  de YourCause, LLC. y Lifetouch a la escuela primaria Parkside (Sr. Varner) 

El personal recomienda la aceptación de la Mesa Directiva de las donaciones de parte de YourCause, LLC. (PG&E) de parte del Sr. 
Toni Carrera en la cantidad de $473.52 y de parte de Lifetouch en la cantidad de $434.88 a la escuela primaria Parkside. 
La moción fue presentada por la Srta. Alexa Gonzales, apoyada por la Dra. Laura Canciamilla y secundada por el Sr. De’Shawn 
Woolridge. 
Resolución final: la moción fue aprobada  
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
Voto a favor: Alexa Gonzales, la Miembro Estudiantil de la Mesa Directiva 



 

 

 
10. Comunicaciones 
 
10.01 Comentarios del público, organizaciones de la comunidad, representantes de los empleados 

No hubo comentarios. 
 
11. Peticiones de la Mesa Directiva 
 
11.01 Peticiones de Información: 

El Sr. Arenivar agradeció al Dr. Schimmel por su trabajo en el Distrito. 
 
Sr. Smith – Dr. Schimmel, sé que esta es su última reunión de la Mesa Directiva y realmente apreciamos todo el trabajo que ha 
realizado.  Ha sido un placer trabajar con usted en la actualización del presupuesto y sólo quiero darle las gracias. 
 
11.02 Peticiones de la Agenda: 

El Sr. Woolridge solicitó que los asuntos que había solicitado en las reuniones anteriores se incluyan en la agenda de la próxima 
reunión.  
 
Dra. Canciamilla – Tengo tres peticiones; 
1. Discusión sobre la preparación de una resolución sobre el título IX 
2. Asunto de discusión para aclarar qué temas pueden requerir antecedentes más profundos en cuanto a necesidades, metas y 
medidas debido a los posibles recortes del presupuesto en este momento. 
3. Discusión sobre los asuntos de información que se presentan para obtener el consentimiento en vez de la acción y cuáles son los 
criterios que se aplican a esos asuntos que obtienen el consentimiento. 
 
Sr. Woolridge – Me gustaría traer de nuevo el Manual de Gobernanza así como las revisiones del Calendario de Resoluciones para el 
año calendario 2019. 
 
12. Próxima reunión de la Mesa Directiva / eventos futuros/ clausura de la sesión 
12.01 La próxima reunión regular de la Mesa Directiva es el 23 de enero de 2019.  

La reunión fue clausurada a las 9:02 p.m.    

 


